

EIGENPRODUKTION

Junge Theaterer sind selbständig geworden

LEMBACH. Der Theaternachwuchs steht erstmals vollständig auf eigenen Beinen: Mit „Der Kopf der Marionetten“ präsentiert die Jugendtheatergruppe Lembach ein Stück, das sie komplett in Eigenregie erarbeitet haben.

Nach der erfolgreichen Zusammenarbeit mit dem Theaterpädagogen Christian Suchy in den vergangenen Jahren, haben sich die experimentierfreudigen jungen Leute nun komplett selbständig gemacht: „Der Kopf der Marionetten“ stammt aus der Feder von Clemens Wiesinger aus Niederkappel, Regie führte die Jugendtheatergruppe selbst und die Organisation der Aufführungen übernahm die HBLA-Schülerin Julia Pröll im Rahmen ihres Maturaprojekts. Erzählt wird die Geschichte des jungen Firmenerbens Véron, der sich in einer unglücklichen Beziehung mit seiner todkranken Freundin Irina befindet. Dann lernt er die Schauspielerin Sanja kennen, es kommt zu komplizierten Be-



Fotos: Theatergruppe Lembach

Die Jugendtheatergruppe präsentiert ein in Eigenregie erarbeitetes Stück.

ziehungsgeschichten und schließlich klinken sich auch noch Sanjas Eltern ein. Drama und Komödie wohnen hier Tür an Tür.



Véron (Markus Wiesinger) und Sanja (Renate Thorwartl)

i TERMINE

Premiere ist am **12. Februar**, 20 Uhr
Weitere Aufführungen:
13. Februar (14 und 20 Uhr), **18.**,
19. Februar (jeweils 20 Uhr), **20.**
Februar (14 Uhr), Alfons-Dorfner-
Halle, Lembach
Karten (10 Euro) können unter
www.theatergruppelembach.at oder
Tel. 0664/99 43 696 (18 bis 20 Uhr)
reserviert werden.
Begrenzte Besucherzahl!